

Conducteur le plus « smart » de France, ça vous tente ?

Vous voulez relever le défi ? Participez à notre compétition et tentez le titre du conducteur le plus « smart » de France ! On vous explique tout.

Nous pouvons chacun, au quotidien, à notre niveau, agir concrètement et simplement pour la sécurité routière et la réduction des émissions de CO2. C'est ce que nous proposons grâce au FIA Smart Driving Challenge.



Qu'est-ce que le FIA Smart Driving Challenge ?

Le [FIA Smart Driving Challenge](#) (SDC) est une compétition mondiale qui permet aux conducteurs de tous les jours d'être récompensés pour leur conduite intelligente, sûre et éco-responsable.

Ce challenge a été initié par la Fédération internationale de l'automobile (FIA) et l'entreprise suédoise Greater Than. Membre de la FIA et engagée en faveur d'une mobilité sûre et responsable, l'Automobile Club Association (ACA) relaie cette compétition en France. L'ACA lance cette année un challenge français qui commence le 17 mai 2021.

Avec des déplacements plus libres, une vie sociale et économique qui va progressivement reprendre, nous serons plus nombreux à prendre la route pour nos loisirs, nos obligations familiales mais aussi pour le travail.

Ce challenge qui s'adresse à tous les conducteurs est aussi un outil de promotion et de valorisation d'une conduite responsable dans le cadre de la prévention du risque routier professionnel qui est justement au cœur des Journées de la sécurité routière au travail qui se tiennent du 17 au 21 mai 2021 à l'initiative de la Délégation à la Sécurité routière.

Ça veut dire quoi conduite intelligente ?

Conduire intelligemment, c'est conduire sa voiture en toute sécurité, de façon responsable et dans le respect de l'environnement en :

- adaptant sa manière de conduire et sa vitesse aux conditions de trafic et de météo sur la route ;
- restant 100 % concentré pendant sa conduite ;
- planifiant son itinéraire et en anticipant ses étapes de conduite ;
- restant attentif et en conservant une distance de sécurité avec les autres véhicules étant détendu ;
- en ayant le pied doux sur les pédales d'accélérateur et de frein.

Quel est le calendrier du challenge ?

La saison mondiale 2021 a commencé et s'achèvera en décembre 2021. Le challenge spécial France se tiendra du 17 mai au 20 juin 2021. Il se décompose en 4 semaines de compétition et 1 semaine de finale. Le vainqueur du Smart Driving Challenge France est qualifié pour participer à la finale mondiale.



Comment participer au challenge ?

Le challenge est ouvert à tous les conducteurs. C'est très simple et entièrement gratuit !

- Téléchargez l'application
- Inscrivez-vous
- Choisissez votre équipe et votre « Team leader » parmi les personnalités emblématiques du sport automobile, comme Sébastien Ogier par exemple
- Connectez votre téléphone portable au Bluetooth de votre voiture
- Participez à la compétition grâce à vos trajets du quotidien !
- Cumulez des points pour vous et pour votre équipe grâce à votre conduite intelligente.

Quels sont les déplacements pris en compte ?

Loisirs, travail, ce sont vos déplacements du quotidien qui comptent pour la compétition. Chaque trajet est mesuré en temps réel. Plus la conduite est intelligente (efficacité énergétique, éco-conduite, sécurité), plus le score est important.

- Parcourez au moins 1 km pour apparaître dans le classement du jour ;
- Parcourez au moins 10 km par semaine de compétition pour apparaître dans le classement de la semaine ;
- Participez à au moins 1 semaine de compétition sur les 4 pour apparaître dans le classement total.

[Télécharger l'application](#)

[Voir la vidéo de présentation du SDC](#)